

Dis moi ce que tu manges... exposition du 14 au 18 février à Niort

vendredi 18 février 2011, par [lpe](#)

L'exposition « Dis-moi ce que tu manges... » s'intéresse à l'alimentation et aux ressources alimentaires dans une perspective de développement durable.

Plus précisément, elle aborde les questions de santé publique, d'alimentation et de nutrition, mais aussi de nouvelles approches productives et des alternatives possibles aux modes de production et de consommation actuels. Les innovations sur la préservation des paysages et des milieux naturels sont évoquées, de même que les réseaux de diffusion en cours d'émergence, comme le commerce équitable.

Organisateur : Conseil général des Deux-Sèvres

Du 14 au 18 février 2011 à la Maison du Département, Hall du bâtiment E. Pérochon à Niort

Contact : 05 49 06 77 56